

Jahresbericht 2021

Einleitung

In dieser noch immer schwierigen Corona-Zeit steht die Gesundheit an erster Stelle. Mit unserem Verein tragen wir dazu bei, dass wir uns körperlich fit halten und durch die persönlichen Kontakte auch unserer Psyche etwas Gutes tun können. Deshalb sind wir sehr froh, dass das Turnen vor Ort – mit dem Einhalten des Schutzkonzeptes – auch wieder möglich war. Allerdings mussten wir dann im Dezember wieder auf Zoom umstellen – hoffen wir, dass es spätestens im Frühling (endgültig) damit vorbei ist

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte musste die GV auf schriftlichem Wege abgehalten werden. Und noch eine Neuerung: über das Vereinskartell konnten wir einen Vereinskasten (Archiv) in der Zivilschutzanlage Buechholz bekommen. Somit konnten wir endlich den Kasten in der Turnhalle Rüterwies räumen (es wurde fleissig ausgemistet!). Auch konnte ich etwa zehn Ordner ins Archiv geben und ebenfalls alle Kisten mit den Chilbisachen (für den Kuchenstand) sind nun dort eingelagert.

Etwas überraschend hat Maya Bründler Ende Oktober die Leitung der Dienstagmorgen-Gruppe abgegeben. Maya war uns während über zehn Jahren eine treue Leiterin. Die Suche nach einer neuen Leiterin gestaltet sich sehr schwierig, wir bleiben dran. Auch Marion Chuard hat sich entschieden, keine Turnstunden mehr zu leiten. Sie war 20 Jahre Vorturnerin und wurde von allen Turnerinnen sehr geschätzt. Beide Leiterinnen haben wir mit einer Dankeskarte und einem Geschenk verabschiedet.

Offizielle Termine 2021

Folgende Anlässe wurden von den Vorstandsmitgliedern besucht:

| | | |
|------------|-------------------------------------|----------------------------|
| | GV Männerturnen Zollikerberg | (schriftlich durchgeführt) |
| | GV Frauenturnverein Zollikon | (schriftlich durchgeführt) |
| | Ordentliche Kartellversammlung (GV) | (schriftlich durchgeführt) |
| 31. August | Präsidentenkonferenz Vereinskartell | Sabina Stucki |

Vereinsaktivitäten

Keine **Chilbi** – kein Kuchenverkauf (wegen Corona)! Bereits das zweite Jahr – hoffentlich 2022 endlich wieder...

Der **Geburtstagsausflug** führte uns auf die Alp Scheidegg. Drei Jubilarinnen waren dabei: Irma Brodbeck, Mechi Meier und Norma Lutz. Eine traumhafte Aussicht erwartete uns, die Temperatur war allerdings schon etwas herbstlich. Aber der Kaffee und das

muntere Plaudern hat uns aufgewärmt. Vielen Dank einmal mehr an Prisca für die Organisation dieses Nachmittags.

Ursula Brunner hat uns dieses Jahr auf der **Wanderung** in die Nähe ihrer Kindheit gebracht. Nach dem Kaffee- und Gipfeli-Halt in St. Gallen ging es weiter nach Bendlehn (AR). Über die Hohe Buche wanderten wir nach Teufen. Es war ein traumhaft schöner Herbsttag! Vielen Dank Ursula für die Organisation dieses unvergesslichen Tages. Wer mehr wissen möchte: Prisca Wachter – vielen Dank - hat für den ZoZuBo einen Bericht verfasst, dieser ist auf unserer Homepage zu finden (www.turnen-zollikerberg.ch).

Mit den 3G-Regeln konnte der „**Chlaushöck**“ stattfinden. Trudy Nenning, Norma Lutz und ihre Helferinnen haben uns einen gemütlichen Abend ermöglicht. Schön, war es dieses Jahr wieder möglich. Vielen herzlichen Dank euch allen.

Ausblick und Dank

Ich hoffe sehr, dass wir die GV 2022 im Geerensaal durchführen können. Weitere Infos folgen sobald als möglich.

Ein herzliches Dankeschön an unsere Leiterinnen. Mit Eurer aufgestellten Art und Euren motivierenden Turnstunden seid Ihr das Herz unseres Vereins - ob vor Ort oder im Zoom.

Auch danke ich meinen Vorstandskolleginnen, so wie allen Mitgliedern welche nicht namentlich im Bericht erwähnt wurden, sich aber in irgendeiner Weise für das FTZ eingesetzt haben, ganz herzlich.

Herzliche Grüsse und bleibt gesund!

Eure Präsidentin



Sabina Stucki Mühlheim

Zollikerberg, im Dezember 2021